

Jugendparlament 2018

Triff deine Wahl!

Am 10. und 11. Juli 2018,
im Schulzentrum Grenzach-Wyhlen

Bei der Jupa-Wahl könnt
Ihr neun Stimmen (Anzahl
der Plätze) vergeben. Ihr
könnt pro Kandidat nur
eine Stimme vergeben.



Alina-Marie Struckmeier, 14 Jahre

Ich setze mich dafür ein:
„Dass die Jugendlichen und Kinder z.B.
mehr Platz haben zum Spielen und reden.
Dass es mehr Attraktionen gibt wie zum
Beispiel Ausflüge oder eben so was
ähnliches.
Infos zur Politik weiterleiten z.B.
Italienkrise usw.“



Natascha Hohler, 16 Jahre

Ich setze mich dafür ein:
„Für mehr Treffpunktmöglichkeiten, wie
zum Beispiel einen Skater Park.
Für Events, wie zum Beispiel Sportevents.“



Felix Hutschenreuter, 14 Jahre

Ich setze mich dafür ein:
„Für eine gute Internetverbindung bis in
die Klassenräume, damit die Whiteboards
besser nutzbar sind. Moderne Schul-PCs
mit Open-Office, sowie die Nachrüstung
von Open Office an Schul-PCs. Eröffnung
eines Cafés, wie z.B. Jugend- oder Eiscafé.“



Moritz Stiebeling, 18 Jahre

Ich setze mich dafür ein:
„Ich bin froh, dass es so weit gekommen
ist.
Was alles möglich ist, wird die Zeit zeigen.“



Tom Baeckmann, 16 Jahre

Ich setze mich dafür ein:
„Ich möchte mich dafür einsetzen, dass
Skate-Sportarten, wie BMX, Skaten,
Agressive Skates etc. gefördert werden,
indem wir einen Skate Park bauen.“



Charlotte Lindemann, 17 Jahre

Ich setze mich dafür ein:
„Für Aufenthaltsorte für Jugendliche.
Projekte für alle Jugendgruppen.“

Die Jupa-Wahlen finden am

**Dienstag, den 10. Juli
von 11:00-14:00 Uhr und
15:30-19:00 Uhr statt.**

**Mittwoch, den 11. Juli
von 11:00-14:00 Uhr statt.**

**Wählen könnt Ihr im
Zimmer 313 der
Schulsozialarbeit**



Elvis Bejtovic, 16 Jahre

Ich setze mich dafür ein:
„Für die Umsetzung von Wünschen der
Jugendlichen.
Mehr Freizeitangebote innerhalb der
Gemeinde.
Verschönerung der öffentlichen Räume.“



Yorik Weiß, 17 Jahre

Ich setze mich dafür ein:
„Für eine Schwimmbaderneuerung und
Verbesserung.
Bessere Freizeitmöglichkeiten für
Jugendliche.
Skater Park/ Mountainbike Strecke.
Viele weitere realisierbare Projekte.“

Wahlparty

**Die Wahlparty findet ab
18:00Uhr im Jugendhaus in
Wyhlen statt. Davor könnt Ihr
bei der öffentlichen Auszählung
ab 15:00 Uhr im Jugendhaus
dabei sein.**

**Die Ergebnisse der Wahl werden
um 19:00 Uhr durch Herrn
Bürgermeister Dr. Tobias Benz
verkündet.**

**Wo: Jugendhaus Wyhlen,
Bahnhofstr. 33**



Vanessa Klormann, 14 Jahre

Ich setze mich dafür ein:
„Ich möchte die Interessen der
Jugendlichen vertreten, für mehr
Verständnis der Jugendlichen sorgen und
mehr Freizeitgestaltungsmöglichkeiten in
Kraft setzen.“



Erek Sprissler, 14 Jahre

Ich setze mich dafür ein:
„Für mehr Freizeitaktivitäten, mehr
Fahrradparkplätze, Schulverbesserung.“



Anna Kohler, 15 Jahre

Ich setze mich dafür ein:
„Für ein Jugendzentrum, mehr
Freizeitangebote, Eisdielen/Café in Wyhlen,
Events.“